

Madrid, 10 enero 2023.

Comisión Nacional del Mercado de Valores

En cumplimiento de las obligaciones sobre

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

se difunde por la presente que el consejo de administración ha acordado hoy aceptar la renuncia a sus cargos de consejero y director general que ha formulado don Enrique Sanz Herrero. La sociedad quiere agradecer la dedicación, profesionalidad y gran gestión del señor Sanz en la prestación de sus servicios.

Se difunde también la comunicación que el señor Sanz ha dirigido a los demás consejeros con la exposición de los motivos de su renuncia, siguiendo las recomendaciones de buen gobierno.

Muy atentamente,

Rafael Suñol Trepal
Presidente del consejo



ENRIQUE SANZ HERRERO

Madrid, 4 enero 2023.

A todos los miembros del
Consejo de Administración de
Airtificial Intelligence Structures SA

Queridos compañeros del consejo:

Cumplo las recomendaciones del Código de Buen Gobierno dirigiéndoos esta carta en la que os informo que he comunicado al presidente mi renuncia como miembro del consejo, rogándole promueva los pertinentes acuerdos para su aceptación.

Quiero explicaros que la renuncia se formula de conformidad al acuerdo de extinción alcanzado con la empresa. Expreso mi satisfacción por haber dirigido las actividades de la compañía, como primer ejecutivo bajo vuestra supervisión y conformidad, entre marzo 2020 y hoy, y os transmito mi agradecimiento por haber compartido con vosotros los cometidos como consejero.

Deseo muchos éxitos a Airtificial, y a vosotros os testimonio mi mayor aprecio,



Enrique Sanz Herrero